
職 氏名 該当箇所 意見等の内容

副会長 増村　尚達 資料２
活動基本目標のＳＤＧｓ紐付けが明確に見えると判りやすい。

ＳＤＧｓがあって、市の環境基本目標が来て、ブレイクダウンをする。

副会長 増村　尚達 資料２
活動は継続テーマであり、時系列で進捗をトレースできる管理表があれば、年々の目標に対し、夫々どうであった

かが判りやすい。

副会長 増村　尚達 資料２ 活動推進・管理課が明確でよいが、さらにスタッフまで落とし込み、個人の活動推進と業績・結果を評価しよう。

委員 原　重孝 意見等は特にありません。

委員 佐野　嘉和 意見等は特にありません。

委員 廣森　葉子 意見等は特にありません。
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委員 服部　典子 意見等は特にありません。

委員 増田　文子 意見等は特にありません。

委員 折戸　保文 意見等は特にありません。

委員 野村　隆史 意見等は特にありません。

委員 坂下　輝之 充実した内容となっており、意見等は特にありません。

委員 田中　直樹 意見等は特にありません。
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委員 豊田　達也

資料１

17-18頁

他全般

SDGsの位置付けについて

序章の策定の考え方において、「SDGsの視点を取り入れる」とされているが、その対応は各分野における成果指

標の欄の関係の深いゴールの表示程度で良いのか。例えば、SDGsの本質がターゲットを定めて取り組むことにあ

るのなら、せめて指標毎に表示した方が良いのではないか。

委員 大泉　明彦 全般

見せていただく中で、統計データを多用され理解が深まるところですが、表においては文字が小さく見にくさを感

じます。また図においては、文字（数字）の重なりがあり、これも見にくさを感じます。多くの方にご覧いただく

計画となりますので、視覚的な見やすさへの配慮をお願いしたいと思います。

※原文の趣旨を損なわない範囲で編集して掲載している場合があります。
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